



Ce n'est pas le Codef qui le dit....

Voir à cet effet le témoignage accablant d'un patient paru dans Montceau-News.

<https://montceau-news.com/sante/772837-galuzot-entre-devouement-total-et-exasperation.html>

Un témoignage de cette nature devrait normalement sensibiliser nos élu·es locaux et en premier lieu Madame la Maire de Montceau les Mines par ailleurs Présidente du Conseil de surveillance.

Mais au fait, que surveille-t-elle ?

Pas grand chose à priori, si ce n'est la ligne d'horizon de la prochaine échéance électorale qui devrait coïncider avec, ou pas, l'avancée des travaux du réaménagement de l'hôpital qui s'apparentera à un beau dispensaire. Ni voyez aucune injure...

Un Hôpital MCO (Médecine, Chirurgie, Obstétrique) 3 lettres incontournables pour justifier cette qualification. En l'absence d'une de ces trois dénominations, c'est tout sauf un hôpital !

Merci pour ce témoignage qui confirme malheureusement que nous n'allons pas vers le meilleur. Pour tuer son chien on dit qu'il a la rage. Pour tuer les urgences on dira il n'y a plus de personnel, plus de matériel.

Jusqu'au jour où les urgences ne pourront plus accueillir les patients qui se présenteront spontanément. De plus en plus c'est la débrouille qui prend le dessus pour préserver un service public qui se meurt.

Les urgences sont régulées et accessibles par le 15. Elles sont même régulées toute la journée de façon perlée. Les soignants, en journée, sont débordés par le travail. Cela entraîne d'indéniables et d'inévitables pertes de chance.

Combien de temps tiendront ces bricolages et bouts de ficelle pour soutenir l'édifice ? A Jean Bouveri, nous ne sommes pas épargnés par la crise de nos services vitaux.

Ils sont où les milliers d'emplois pour l'hôpital public qu'on ne voit jamais venir ?

Nous en aurions bien besoin, faut-il rappeler qu'à 30 minutes de l'hôpital Jean Bouveri 105 000 habitant·es sont en droit d'attendre un service public de la santé digne de ce nom !

7 Février 2024